

Association MINOTAURES



Lycée Camille Vernet,
160 rue Faventines,
26 000 Valence

RAPPORT MORAL 2022-2023 :

Nous sommes partis en bus à Rome avec 60 étudiants et prépas et trois accompagnateurs pendant les vacances de la Toussaint : les conditions étaient idéales avec un temps favorable et une fréquentation touristique raisonnable. Les participants ont bien apprécié l'hôtel Globus dans le quartier étudiant de San Lorenzo, et les sites et musées romains que nous avons visités ensemble (le matin) et en autonomie (l'après-midi).

À la fin de l'année nous avons décollé pour Istamboul avec 25 étudiants et prépas encadrés par trois accompagnateurs, et nous avons fêté la fin de l'année en feu d'artifice aux bords du Bosphore ! Les élèves ont pu visiter les musées, églises, mosquées et attractions de la ville, tout en savourant les spécialités gastronomiques locales.

En février c'est à Thessalonique que nous sommes partis en avion avec une dizaine d'étudiants et prépas et quatre professeurs, pour un séjour ensoleillé et plein de découvertes. Nous avons parcouru les vestiges romains et byzantins de la ville, visité les principaux musées : archéologique, juif et byzantin, et participé à la fête d'Apokries, qui voit la ville se transformer en un immense barbecue à ciel ouvert...

En avril enfin nous sommes partis en Grèce avec deux bus de lycéens, étudiants et prépas pour découvrir les montagnes de l'Arcadie, au cœur du Péloponnèse. Nous avons visité la ville martyre de Kalavryta, lieu d'un massacre de la population par les nazis pendant la Seconde Guerre mondiale, et le temple antique de Bassae, sous son chapiteau protecteur à 1 200 m d'altitude. Notre parcours nous a aussi emmené à Olympie, Patras, Athènes, et au bord du canal de Corinthe, avant une remontée vers le nord et notre ferry d'Igoumenitsa. 107 élèves, deux chauffeurs et huit accompagnateurs formaient le groupe.

RAPPORT FINANCIER :

Nous avons réussi notre pari financier cette année en complétant les groupes qui avaient des frais fixes à régler : les bus des voyages à Rome et en Arcadie étaient bien remplis, ce qui a éloigné le risque de déficit. Les voyages en avion, eux, étaient équilibrés quoi qu'il arrive puisque les dépenses engagées sont toujours garanties par des recettes correspondantes.

Nous avons profité de cette marge bénéficiaire pour offrir des réductions aux participants dont les familles disposaient de faibles revenus : 4 participants qui en avaient fait la demande ont pu régler un forfait inférieur de moitié. Nous avons également pu prendre en charge les frais d'annulation d'un lycéen qui est tombé malade peu après le départ du bus pour la Grèce, et que nous avons remboursé par solidarité.

Le reste de l'excédent de cette année est reversé au fonds de roulement de l'association pour les voyages de l'an prochain, qui sont déjà planifiés : Rome et Istamboul à nouveau en novembre et décembre, Palerme en février et Athènes et Sparte en avril...

Thierry Liotard, vice-président

Chapitres	recettes	dépenses	Total
Publicité	220,00 €	624,88 €	-404,88 €
	Il s'agit de la brochure annuelle, pour laquelle nous avons passé moins de temps que d'ordinaire à chercher de la publicité.		
Administration	2 233,94 €	155,06 €	2 078,88 €
	En recette, l'excédent de l'an passé ; en dépenses, nos frais d'assurance et frais bancaires.		
Rome	15 464,00 €	15 448,00 €	16,00 €
	Nous avons prévu une marge plus importante, mais les gratuités promises par les musées romains n'ayant pas été accordées, nous avons choisi de les financer (884€).		
Istamboul	12 020,00 €	10 005,95 €	2 014,05 €
	Le voyage à Istamboul a été plus bénéficiaire que d'habitude parce que les élèves se sont inscrits très tôt et nous avons bénéficié de tarifs aériens très avantageux.		
Thessalonique	4 875,00 €	4 775,00 €	100,00 €
	Ici au contraire, les inscriptions ont été tardives et nous avons juste équilibré les dépenses.		
Voyage d'avril	56 140,00 €	53 490,00 €	2 650,00 €
	Nous avons provisionné pour le risque de 5 ou 6 annulations sur 117 participants, et il n'y en a eu qu'une seule.		
Ventes, repas	2 816,37 €	1 909,35 €	907,02 €
	Il s'agit des buffets et des ventes de produits grecs, à Camille Vernet et à l'UPAVAL		
Total	93 769,31 €	86 408,24 €	7 361,07 €